

Felicita Obama a Calderón

Escrito por Agencias
Sábado 06 de Noviembre de 2010 13:46

Washington (EU), 6 de noviembre de 2010.- Mediante una llamada telefónica el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, a su homólogo mexicano, Felipe Calderón, le reafirmó su apoyo a la lucha de México contra el crimen organizado.

Obama contactó con el mandatario mexicano poco después de que una incursión de infantes de Marina abatiera a Ezequiel Cárdenas Guillén, conocido como "Tony Tormenta", confirmó un vocero de la Casa Blanca.

Obama también manifestó sus condolencias "por la muerte de los agentes mexicanos que participaron en la operación", en la ciudad de Matamoros, y también lamentó el denso de un periodista que cubría la información, Carlos Guajardo.

También "agradeció al presidente Calderón la cercana coordinación que México mantiene con los agentes del orden estadounidenses para ayudarnos a mantener la seguridad de los ciudadanos estadounidenses en Matamoros", expresa el comunicado.

La llamada de Obama le permitió también reiterar su compromiso de "profundizar en la colaboración entre Estados Unidos y México en materia de seguridad".

Estados Unidos ofrecía desde hacía años 5 millones de dólares por la captura de "Tony Tormenta", al que reclamaba sus actividades de tráfico a gran escala de cocaína y marihuana.

Desde 2003, el capo dirigía el cartel del Golfo, uno de los más violentos del país, luego del arresto y deportación a Estados Unido de su hermano Osiel Cárdenas.